

Liebe Vereinsmitglieder, liebe Eltern

Leider ist es auf Grund der Corona-Pandemie immer noch nicht möglich, die Turnhalle so zu nutzen, wie wir es gewohnt waren.

Es ist zwar generell möglich, die Sportstätten wieder zu nutzen, jedoch nur unter bestimmten Bedingungen.

In den Handlungsempfehlungen des Landessportbundes Thüringen wird beschrieben, wie man sich verhalten soll und welche Schutzmaßnahmen vorgenommen werden müssen.

Da wir als Verein den Hygieneschutz nicht garantieren können, haben wir beschlossen, bis zum Beginn des neuen Schuljahres das Training in der Turnhalle auszusetzen.

Da die Allgemeinverfügungen des Landkreises Gotha bis 30.08.2020 verlängert wurde, hoffen wir, mit Beginn des neuen Schuljahres den Trainingsbetrieb wieder aufnehmen zu können. Eine entsprechende Info erfolgt.

Bis dahin wünschen wir allen Mitgliedern und deren Angehörigen, schöne und erholsame Sommerferien.

Haltet Abstand und bleibt alle gesund.

Mit sportlichen Grüßen

Der Vorstand des TV Siebleben e.V.